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N i e d e r s c h r i f t  
über die 12. Sitzung des Ortsbeirates Königsbach 
der Stadt Neustadt an der Weinstraße 
am Mittwoch, dem 29.06.2016, 19:00 Uhr, 
in der Villa Hirschhorn 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Anwesend: 

Mitglieder 
Bohmüller, Wiebke  
Duppler, Thomas  
Fleischmann, Thomas  
Henrich, Andrea  
Oberhettinger, Hubert  
Oberhettinger, Walter  
Poschmann, Martina  
Schaupp, Alexandra  

Ortsvorsteher 
Eckel, Dieter  

  
Scherr, Jutta  
 

Entschuldigt: 
Stadtvorstand 
Löffler, Hans Georg  

Mitglieder 
Brantl, Gisela  
 
 

 
 
 
TAGE SORDN UN G:  
 
1.  Gestaltung Dorfplatz; hierzu Herr Fuhrer (Leiter Abt. Grünflächen) 
  
2.  Mitteilungen und Anfragen 
  
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und 

Beschlussfähigkeit fest. Gegen die Tagesordnung gibt es keine Einwände. 
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TOP 1 

 

Gestaltung Dorfplatz; hierzu Herr Fuhrer (Leiter Abt. Grünflächen) 
 
 

Frau A. Schaupp begrüßt zu TOP 1 Herrn Fuhrer (Leiter der Abt. Grünflächen). 
Herr Fuhrer stellt den Plan zur Neugestaltung des Dorfplatzes vor und beantwortet die 
Fragen der Ortsbeiratsmitglieder. Für die Maßnahme stehen 22 000 € zur Verfügung. 
Herr Fuhrer sagt zu, dass wieder ein Mülleimer aufgestellt  und regelmäßig geleert wird. Die 
Arbeiten sollen im Oktober beginnen. Frau Bohmüller informiert, dass in dieser Zeit auch die  
Sanierungsmaßnahmen in der Stabenbergstraße durchgeführt werden. Herr Fuhrer wird  
diesbezüglich  mit Herrn Abels sprechen. 
Die Ortsverwaltung wird beim Bauhof nachfragen, ob er Bauhof den vorderen Teil 
(angrenzend an das Anwesen Nr. 22)  pflastern und einen Poller aufstellen kann, 
damit hier nicht geparkt wird. 
 
Der Ortsbeirat ist mit dem Plan einverstanden. 
 
 
 
TOP 2  
Mitteilungen und Anfragen 
 
 

a) Herr Fuhrer teilt mit, dass im Augenblick Angebote für den Basketballkorb eingeholt  
 werden. Sobald diese vorliegen, soll diese Maßnahme durchgeführt werden. 
 
b) Herr W. Oberhettinger berichtet, dass während der Kerwe der Durchgangsweg  
 „Im Diepelsatz“ stark verschmutzt  wurde. 
 
c) Frau Schaupp informiert, dass der Bouleplatz mit Sand aufgefüllt werden sollte. 
 
d) Frau Schaupp teilt mit, dass die Sanierungsmaßnahmen/Stabenbergstraße im 
 Juli beginnen. Wegen des Parkverbots sollen die Anwohner darauf hingewiesen 
 werden, dass auch der Schulhof als Parkplatz genutzt werden kann. 
 
e) Herr Duppler fragt nach, wer die Kosten für die Sanierung der Stützmauer 
 Im Falkenhorst übernimmt. 
 
 
 
 
Ende der Sitzung: 19:45 Uhr 
 

 

 

 

Dieter Eckel Jutta Scherr 
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Ortsvorsteher Protokollführer/in 
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